

Frühpensionierung: Modelle prüfen

Wie Klaus Wanger weiss, habe die Regierung in den vergangenen sieben Monaten mehrmals berichtet, dass an einem Frühpensionsmodell gearbeitet werde. In diesem Zusammenhang erkundigte sich der FBPL-Abgeordnete bei der Regierung nach dem Stand der Vorbereitungen. Weiters wollte er wissen, wann ein konkreter Vorschlag für eine erleichterte Frühpensionierung zu erwarten sei und wann die Regierung gedenke, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – im Besonderen der unteren und mittleren Einkommensklassen – in den Genuss einer erleichterten Frühpensionierung kommen zu lassen.

Dazu Regierungschef-Stellvertreter Michael Ritter: «Seitens der Regierung wird der Frage des vorzeitigen Altersrücktritts grosse Bedeutung beigemessen. Derzeit werden vom zuständigen Ressort verschiedene Frühpensionsmodelle geprüft und es wurden diesbezüglich vom Ressort bereits Gespräche mit liechtensteinischen Wirtschaftsverbänden und dem Arbeitnehmerverband geführt. Die Regierung hat sich bis anhin jedoch noch nicht mit einem konkreten Vorschlag eines Modells befasst, sodass noch keine Auskünfte über die Ausgestaltung gegeben werden können.

Die Einführung eines Frühpensionsmodells bedingt eine Teilrevision des AHV-Gesetzes. Es ist geplant, den entsprechenden Vernehmlassungsbericht Ende dieses Jahres bzw. Anfang des nächsten Jahres den interessierten Kreisen zur Stellungnahme zu unterbreiten, sodass der Landtag im Laufe des nächsten Jahres damit befasst werden kann.»